

Política de privacidad / Protección de datos personales generados para los alquileres en la casa de huéspedes LesSablons

Este documento describe las reglas de la casa de huéspedes LesSablons con respecto a la gestión, procesamiento y almacenamiento de datos personales enviados como parte de las reservas realizadas por los clientes.

1. Consent

Debe haber dado su consentimiento explícito para enviar datos personales como parte de una reserva en la casa de huéspedes LesSablons; Usted acepta que sus datos puedan ser recopilados y/o procesados, almacenados y utilizados de acuerdo con las reglas establecidas a continuación.

El término “**datos personales**” significa información asociada con el nombre o la identidad personal de un individuo, a diferencia de la información asociada con una entidad comercial.

2. Identidad del responsable del tratamiento de datos

Los datos personales recopilados en la interfaz de reserva de la casa de huéspedes LesSablons son recopilados por el administrador de la casa de huéspedes.

La casa de huéspedes LesSablons no utiliza ni transfiere estos datos de ninguna manera.

La casa de huéspedes LesSablons se compromete a garantizar que la recopilación y el procesamiento de sus datos personales se realicen de conformidad con el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) y la Ley de Protección de Datos.

El término “**datos personales**” significa información asociada con el nombre o la identidad personal de un individuo, a diferencia de la información asociada con una entidad comercial.

Los datos enviados a través de la interfaz de reserva de LesSablons B&B no deben incluir datos personales confidenciales, como identificadores gubernamentales (como números de seguro social o de licencia de conducir), números de tarjetas de crédito o de cuentas bancarias personales, ningún dato médico: registros médicos o información relacionada con solicitudes de atención asociadas con individuos.

3. Alojamiento

Los datos tratados y almacenados se encuentran exclusivamente en Francia.

La casa de huéspedes LesSablons se compromete a no transferir datos fuera del Espacio Económico Europeo y/o terceros países reconocidos por la Comisión Europea como que garantizan un nivel de protección adecuado.

Por último, La chambre d'hôtes LesSablons se compromete a informarle inmediatamente, en la medida en que estemos legalmente autorizados a hacerlo, en caso de solicitud de una autoridad administrativa o judicial relacionada con sus datos.

4. Destinatarios de sus datos

Los datos personales que le conciernen recogidos en el sitio están reservados para la casa de huéspedes LesSablons.

En ningún caso la casa de huéspedes LesSablons vende o alquila sus datos personales a terceros con fines comerciales.

Además, la casa de huéspedes LesSablons no divulga sus datos personales a ningún tercero, excepto si:

- (1) Usted (o el administrador de su cuenta actuando en su nombre) solicita o autoriza la divulgación,
- (2) LesSablons Bed and Breakfast está obligado por una autoridad gubernamental o un organismo regulador, en caso de una requisición judicial, citación o cualquier otro requisito gubernamental o judicial similar, o para establecer o defender un reclamo legal.

5. Estadísticas

La casa de huéspedes LesSablons conserva datos relacionados con el funcionamiento de la plataforma para fines de análisis y soporte.

- Fechas de reserva,
- Información sobre la propia reserva,
- Intercambio de correos electrónicos.

La finalidad principal de la recogida de sus datos personales es brindarle una experiencia segura, óptima, eficiente y personalizada. Para este fin, usted acepta que podemos utilizar sus datos personales para:

- Proporcionar nuestros servicios y facilitar su funcionamiento, incluso realizando verificaciones sobre usted para hacerlo, Resolver cualquier problema o disputa y mejorar el uso de nuestra sitio y nuestros servicios,
- Personalizar, evaluar, mejorar nuestros servicios y contenidos,
- Analizar el historial de su uso de nuestros servicios para fines de servicio posventa,
- Prevenir, detectar e investigar cualquier actividad potencialmente prohibida, ilegal o contraria a las buenas costumbres, y hacer cumplir nuestras condiciones generales de uso,
- Cumplir con nuestras obligaciones legales y reglamentarias.

6. Propiedad intelectual

El contenido de este sitio y sus aplicaciones están sujetos a derechos de autor. Es propiedad exclusiva de La chambre d'hôtes LesSablons. Cualquier extracción, distribución o reproducción del contenido debe estar sujeta a la autorización previa por escrito de La chambre d'hôtes LesSablons.

7. Cookies

Como norma general, la casa de huéspedes LesSablons utiliza cookies para mejorar y personalizar el sitio y/o medir su audiencia. Las cookies son archivos que se almacenan en el disco duro de su ordenador cuando navega por Internet, especialmente en el sitio web. Una cookie no se utiliza para recopilar datos personales sin su conocimiento, sino para registrar información relacionada con su navegación en el sitio.

Las cookies utilizadas tienen como finalidad referenciar la solicitud de reserva del usuario, reconocer a los usuarios durante una futura visita, personalizar el sitio para los usuarios, registrar el idioma hablado por los usuarios.

De acuerdo con la normativa aplicable, la casa rural LesSablons solicitará su autorización antes de instalar cualquier otro tipo de cookies.

8. Seguridad

Como parte de sus servicios, la casa de huéspedes LesSablons otorga la máxima importancia a la seguridad e integridad de los datos personales de sus usuarios.

Así, la casa de huéspedes LesSablons se compromete a tomar todas las precauciones necesarias para preservar la seguridad de los datos y, en particular, a protegerlos contra cualquier destrucción accidental o ilícita, pérdida accidental, alteración, difusión o acceso no autorizado, así como contra cualquier otra forma de tratamiento o comunicación ilícita a personas no autorizadas.

Además, con el fin de evitar cualquier acceso no autorizado, garantizar la exactitud y el uso adecuado de los datos, la casa de huéspedes LesSablons ha implementado procedimientos electrónicos, físicos y de gestión apropiados para salvaguardar y preservar los datos recopilados a través de sus servicios, tales como: firewall multinivel, antivirus probado y detección de intentos de intrusión, encriptación de datos mediante tecnología SSL.

Sin embargo, nadie puede considerarse completamente a salvo de un ataque pirata. Es por ello que, en el caso de que una brecha de seguridad le afecte, la casa de huéspedes LesSablons se compromete a informarle lo antes posible y a hacer todo lo posible para tomar todas las medidas posibles para neutralizar la intrusión y minimizar sus impactos. En caso de que usted sufra daños debido a la explotación de una brecha de seguridad por parte de un tercero, la casa de huéspedes LesSablons se compromete a brindarle toda la asistencia necesaria para que pueda hacer valer sus derechos y obtener una compensación.

La casa de huéspedes LesSablons tomará todas las medidas, incluida la presentación de una queja y/o el ejercicio de acciones legales, para proteger los datos y los derechos de sus usuarios y los suyos propios y limitar el impacto tanto como sea posible.

Además, de acuerdo con el RGPD, la casa de huéspedes LesSablons le notificará dentro de las 48 horas si se descubre una brecha de seguridad que haya expuesto sus datos.

En general, si tiene alguna pregunta sobre la seguridad de nuestros sitio web, no dude en ponerse en contacto con nosotros en lessablons@lessablons.net

9. Modificación de la Política de Privacidad

La casa de huéspedes LesSablons se reserva el derecho de modificar esta Política de Privacidad, en particular de acuerdo con los cambios realizados en las leyes y reglamentaciones vigentes. Cualquier cambio realizado se le notificará a través de nuestro sitio web o por correo electrónico, siempre que sea posible al menos treinta días antes de que entren en vigor.

solicitud. Le recomendamos que revise estas reglas de vez en cuando para mantenerse informado de nuestros procedimientos y reglas con respecto a la Información Personal.

10. Contáctenos

Cualquier pregunta relacionada con esta Política de Privacidad debe dirigirse directamente a LesSablons B&B por correo electrónico a lessablons@lessablons.net o por correo postal a:

LesSablons – Política de privacidad
29 rue de Croisy
27120 Menilles